
Fratelli d’Italia a Viterbo:
unanime  approvazione  in
Consiglio  Comunale  per
contrastare  il  traffico  di
droghe tra i giovani

di REDAZIONE-

VITERBO- Il problema sempre più diffuso del traffico di droghe
a Viterbo, con un’utenza composta in gran parte da giovani, ha
portato  Fratelli  d’Italia  a  presentare  una  mozione  al
consiglio  comunale.  L’obiettivo  è  mettere  in  atto  azioni
concrete  di  prevenzione  e  contrasto  a  questo  fenomeno
preoccupante. Antonella Sberna, promotrice della mozione, ha
sottolineato che gli strumenti per affrontare la questione
sono disponibili e ha evidenziato la necessità di agire di
fronte alla crescente domanda di consumo.

La mozione, approvata all’unanimità dal consiglio comunale,
riconosce che il traffico di droghe è un problema diffuso, con
sequestri,  arresti  e  individuazione  di  siti  legati  alla
produzione. Sberna ha ringraziato le forze dell’ordine per il
loro impegno, ma ha anche sottolineato che la repressione da
sola  non  è  sufficiente.  Famiglie  e  associazioni  hanno
manifestato  preoccupazione  per  il  disagio  dei  giovani,
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evidenziando la necessità di affrontare la questione in modo
più completo.

La  proposta  impegna  il  sindaco  e  la  giunta  a  includere
politiche di contrasto al traffico di droghe nei piani di zona
e nei Servizi sociali del comune. Viterbo è il capofila del
distretto Vt3, comprendente altri otto comuni, e ha il compito
di delineare obiettivi specifici. Sberna ha indicato che la
collaborazione con l’assessora Patrizia Notaristefano, assente
durante la discussione in consiglio, è stata positiva e che la
mozione mira a fornire una direzione chiara senza specificare
i dettagli delle risorse necessarie. La volontà è di lasciare
agli organi preposti la scelta delle azioni più efficaci per
affrontare questa critica problematica.


